



Intercambio de Experiencias 2024

Súmate a esta transformación, participando en iniciativas y actividades que promueven un turismo sostenible y responsable.

PROBLEMAS ACTUALES

ACCIONES PROACTIVAS

IMPACTO POSITIVO



1. Impacto positivo de las limpiezas de playas y cuerpos de agua.

En Avia Caribbean, entendemos que la conservación de nuestros recursos naturales es fundamental para la sostenibilidad del turismo en el Caribe Colombiano. Por ello, durante todo el año participamos activamente en jornadas de limpieza en playas y cuerpos de agua, contando con la cooperación entusiasta de nuestro equipo de voluntarios y algunos proveedores. Estas actividades no solo contribuyen a la remoción de desechos y a la mejora del paisaje natural, sino que también fomentan un sentido de comunidad y responsabilidad colectiva. Al mantener nuestras playas y cuerpos de agua limpios, protegemos la biodiversidad local, aseguramos un entorno más saludable para los visitantes y las comunidades locales, y promovemos prácticas de turismo sostenible que benefician a todos.

ALINEADOS CON:

ODS 14 Vida submarina: La limpieza de playas y cuerpos de agua es crucial para prevenir la contaminación de los océanos, lo que ayuda a preservar la salud de los ecosistemas marinos. Cuando se eliminan desechos, como plásticos y productos químicos, se protege la flora y fauna marina, asegurando su sostenibilidad y fomentando la biodiversidad.

ODS 15 Vida de ecosistemas terrestres: La relación aquí radica en que la limpieza también impacta en las áreas costeras y en los ecosistemas que las rodean. Al eliminar la basura que puede fluir hacia el mar o degradar el entorno terrestre, se protege la biodiversidad terrestre, contribuyendo a mantener el equilibrio ecológico.

Principio 7 del Pacto Global: Este principio promueve la precaución en el manejo de actividades que podrían afectar el medio ambiente. Al dedicar esfuerzos a la limpieza de playas y cuerpos de agua, Avia Caribbean demuestra una actitud proactiva hacia la protección de ecosistemas, asegurando que nuestras acciones no causen daño ambiental.

Principio 10 del Pacto Global: Este principio enfatiza la importancia de promover tecnologías y prácticas que minimicen el impacto ambiental. Las actividades de limpieza y conservación fomentan la adopción de métodos sostenibles y el uso de materiales más ecológicos, formando parte de una cultura de respeto por el medio ambiente.

2. Impacto positivo de las limpiezas y conservación del patrimonio histórico.

La preservación del patrimonio histórico es un pilar fundamental de nuestra identidad cultural y turística. En colaboración con nuestros voluntarios y aliados, Avia Caribbean participó durante todo el año en actividades de limpieza y conservación en sitios históricos clave de nuestra región.



Estas iniciativas no solo realzan la belleza y el significado de estos lugares, sino que también ayudan a educar a la comunidad y a los turistas sobre la importancia de conservar nuestra herencia cultural. Mediante la creación de un ambiente más atractivo y cuidado, contribuimos al fortalecimiento del turismo local, impulsamos el desarrollo económico y promovemos un sentido de orgullo entre los habitantes de nuestra región.

ALINEADOS CON:

ODS 11 Ciudades y comunidades sostenibles, se alinea debido a que la conservación del patrimonio contribuye a crear espacios urbanos más atractivos y seguros, mejorando la calidad de vida de los habitantes y la experiencia de los turistas. Este objetivo promueve el desarrollo sostenible y la planificación urbana adecuada, lo que se refleja en la revitalización y el cuidado de sitios culturales.

ODS 8 Trabajo decente y crecimiento económico se relaciona con el fomento del turismo sostenible, que puede generar empleo y oportunidades económicas en las comunidades a través de la promoción y conservación de su patrimonio. La preservación del patrimonio histórico no solo atrae a turistas, sino que también puede activar la economía local.

Principio del Pacto Global 1 se refiere al apoyo y respeto a los derechos humanos, que incluye el derecho de las comunidades a participar y beneficiarse de la preservación de su cultura y patrimonio.

Principio del Pacto Global 2 complementa este enfoque, garantizando que la actividad empresarial no contribuya a la degradación de estos derechos, promoviendo así la integridad y la sostenibilidad de nuestras acciones en estas áreas.



Intercambio de Experiencias 2024

Súmate a esta transformación, participando en iniciativas y actividades que promueven un turismo sostenible y responsable.

PROBLEMAS ACTUALES

ACCIONES PROACTIVAS

IMPACTO POSITIVO



3. Impacto positivo de la restauración de parques, avenidas y siembras.

En Avia Caribbean, creemos firmemente que un entorno natural y urbano bien mantenido mejora la calidad de vida de las comunidades locales y la experiencia de los visitantes. Nuestra participación en las jornadas de restauración de parques y avenidas, así como en actividades de siembra de árboles, hemos visto un impacto notable. Junto con nuestros voluntarios y aliados, hemos revitalizado áreas públicas, creando espacios verdes que fomentan el esparcimiento y la convivencia. Estos esfuerzos no solo embellecen nuestras ciudades, sino que también promueven la biodiversidad y contribuyen a la mitigación del cambio climático. Al restablecer y cuidar estos espacios, estamos construyendo un legado ambiental sostenible para las futuras generaciones.

4. Impacto positivo de las alianzas con entidades públicas y privadas.

Las alianzas estratégicas son fundamentales para alcanzar nuestros objetivos de sostenibilidad en el turismo. En Avia Caribbean, colaboramos con entidades públicas y privadas, como TuCultura - LimpiArte, Sentidos de la Tierra y ANDI, entre otros para promover prácticas responsables y sostenibles en nuestros destinos.



Estas colaboraciones nos permiten maximizar nuestros esfuerzos y recursos en actividades como limpiezas de playas, conservación del patrimonio y restauración de espacios naturales. El "Encuentro de Turismo Cultural Sostenible", que se llevó a cabo en septiembre de 2024, es un claro ejemplo de cómo unimos fuerzas para fortalecer el turismo en Cartagena y el Departamento de Bolívar. Estas sinergias no solo enriquecen nuestra labor, sino que también contribuyen al desarrollo sostenible de nuestras comunidades y a la promoción de un turismo que respete y valore el entorno.

ALINEADOS CON:

ODS 11 Ciudades y comunidades sostenibles Este objetivo se refiere al desarrollo de ciudades inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles. La restauración de parques y avenidas contribuye a crear espacios públicos más accesibles y habitables, mejorando la calidad de vida de los habitantes y fomentando la convivencia. Estos espacios verdes no solo embellecen el entorno urbano, sino que también proporcionan zonas recreativas que son esenciales para el bienestar mental y físico de la comunidad.

ODS 13 Acción por el clima La siembra de árboles y la restauración de áreas verdes juegan un papel significativo en la mitigación del cambio climático. Los parques urbanos ayudan a absorber dióxido de carbono, reducen el efecto de "isla de calor" y pueden mejorar la calidad del aire. Mediante estas iniciativas, se promueve la acción climática que es esencial en la lucha contra el cambio climático, alineándose así con este objetivo.

Principio 8 del Pacto Global: Este principio resalta la importancia de promover el espíritu empresarial, la innovación y el desarrollo sostenible. Las actividades de restauración de parques y avenidas pueden ser impulsadas por iniciativas empresariales locales que buscan innovar en la manera en que se manejan los espacios públicos. Fomentar el desarrollo de proyectos de restauración puede abrir oportunidades para la creación de empleos y negocios en las comunidades, contribuyendo a la economía local mientras se cuida el medio ambiente.

ALINEADOS CON:

ODS 17 Alianzas para lograr los objetivos: Este objetivo enfatiza la importancia de crear alianzas efectivas a nivel nacional e internacional para abordar los desafíos globales. La colaboración con entidades públicas y privadas, como TuCultura - LimpiArte, Sentidos de la Tierra, ANDI, entre otros, es fundamental para maximizar el impacto de las iniciativas de sostenibilidad. Estas alianzas permiten compartir recursos, conocimientos y experiencias, lo que enriquece los proyectos y aumenta su efectividad. Trabajar juntos ayuda a coordinar esfuerzos, alinear objetivos y unir fuerzas para lograr un desarrollo más sostenible en nuestros destinos turísticos.

Principio 9 del Pacto Global: Este principio promueve la importancia de fomentar iniciativas que cumplan con las responsabilidades ambientales. Al colaborar con diversas entidades, Avia Caribbean puede implementar proyectos que no solo sean responsables desde el punto de vista ambiental, sino que también incorporen las mejores prácticas en sostenibilidad. Las alianzas permiten establecer estándares colectivos, compartir tecnologías y experiencias innovadoras, y generar un compromiso compartido con la protección del medio ambiente. Así, trabajamos en conjunto para satisfacer nuestras responsabilidades hacia el entorno y la comunidad.